misma, á la que agradecemos su atencion al mismo tiempo que nos asociamos á sus deseos de secundar las iniciativas de tan respetable Prelado. Dice asi la referida circular:

La voz del Maestro infalible de la verdad al declarar á San Pascual Bailón, patrono universal de las Asociaciones eucarísticas, ha despertado y avivado en nuestros corazones el deseo que há tiempo abrigábamos de rendir público testimonio de nuestro amor y veneración al Santo del Sacramento.

Queremos corresponder, como hijos agradecidos, á las bondades que nos dispensa el Padre Santo, el sapientísimo León XIII, al enaltecer la memoria del glorioso franciscano, del pastorcillo de Torre-Hermosa, en toda España venerado y muy especialmente en la antigua corona de Aragón, llena de sus más gratos recuerdos, y más todavía en esta esclarecida diócesis dertosense, que tiene la dicha inefable de conservar el precioso cuerpo del Santo de la Eucaristía; queremos que la España católica de estas postrimerías de un siglo positivista é incrédulo adore pública y solemnísimamente à Jesús Sacramentado, centro de amor y de fé; queremos que el cuerpo incorrupto del abrasado serafín San Pascual Bailón sea venerado y aclamado por nuestros hermanos y que su devoción se propague y consolide por todos los ámbitos de esta patria ben nita, siempre más grande y gloriosa cuanto más creyente y sumisa al magisterio de la Iglesia; queremos dar un consuelo gratísimo al atribulado corazón del venerable anciano que ferizmente gobierna la navecilla de Pedro, manifestando públicamente, con toda solemnidad y magnificencia, nuestro ferviente d seo de que el Señor le conserve por muchos años y le defienda de los ataques del enem go y reclamando para el Pontífice la libertad que necesita para el desempeño de su altísima misión apostólica y los derechos que los enemigos de Dios le conculcaron y que nunca cesaremos de pedir y reclamar; queremos finalmente hacer pública penitencia de los agravios que España infiere á su Dios y Señor, piciéndole perdón y misericordia y rogando á la faz del mundo entero por las necesidades de la Iglesia y del Romano Pontifice, por el retorno de los disidentes á la unidad de la fé, por la pronta terninación de la guerra de Cuba y para que todos los buenos españoles, obedientes á la voz del Papa y del Episcopado «den tregua á las pasiones po-- líticas que les desconciertan y dividen, y dej n o á la Providencia de Dios dirigir los destinos de las naciones, obren enteramente acordes guiados por el Episcopado, para promover por todos los medios que las leyes y la equidad permitan, los intereses de la religión y de la pátria, y compactos resistan les ataques de los impíos y de los enemigos de la sociedad civil. » (1)

Y para conseguir estos objetos la Junta que suscribe organiza para el 17 de Mayo próximo la Peregrinación á Villarreal. En ella

⁽¹⁾ Leon Xell. - Descurso á la peregriqueion obrera.

se hará una solemnísima función religiosa, dirigiendo la palabra á los peregrinos un amadísimo Prelado; se organizará una vigilia á Jesús Sacramentado, si los centros eucarísticos responden como confiadamente esperamos á nuestra invitación; se formará una grandiosa procesión eucarística; se venerará el cuerpo precioso de San Pascual Bailon y se propagará su devoción por medio de un certámen, palenque en el cual la erudición, la poesía y las artes todas que llamamos bellas, se esfuercen por rendir testimonio de amor al Santo de la Eucaristía, que es centro de amor y de la belleza inmutable y eterna que hace hermosas todas las cosas bellas.

Pero esta Junta no podría conseguir su objeto si no contara con la anticipación conveniente con la adhesión de las Asociaciones eucarísticas, de los Círculos Católicos, de las Hermandades y Cofradías y en general de todos los católicos españoles que aplaudan este proyecto. Por eso nos dirigimos á todos suplicándoles encarecidamente por amor de Jesús Sacramentado, se dignen enviar por escrito á esta Junta organizadora sus adhesiones, para que conociendo el número de los peregrinos podamos facilitarles el víaje á Villarreal y recibirlos como se merecen y hospedarlos convenientemente. Sin esto no es posible organizar bien la Peregrinación; con el concurso de todos puede ser ésta la más expléndida y gloriosa manifestación de fé de los españoles del siglo XIX.

Así esperamos suceda, pues la voz de nuestro amadísimo Prelado, que dice: «¡A Villarreal, amados hermanos! ¡á Villarreal, españoles! ¡allí nos aguarda el santo de la Eucaristia para comunicarnos una centellita de devoción al Sacramento Augusto que veneramos en el altar!» La palabra ardiente, persuasiva y entusiasta del ilustrísimo señor obispo de Tortosa, no dudamos repercutirá en todos los ámbitos de España, llevada en alas del viento, mecida por el céfiro de nuestros valles, repetida por el eco de nuestros montes, y acatada y bendecida por todos los católicos, que vendrán á Villarreal, para dar público, magnífico y solemne testimonio de

sus sentimientos religiosos. (1).

CRÓNICA DE LA DIÓCESIS.

Gratisimo nos es recordar la solemnidad y esplendor que revistieron el presente año las funciones consagradas por el Seminario de esta Diócesis al Doctor Angélico Santo Tomás de Aquino, en el dia de su festividad, siete del presente mes.

Terminada el dia anterior la novena que los seminaristas venían practicando en honor del Santo, como preparacion piadosa para celebrar dignamente su festividad,

⁽¹⁾ Los que descen adherirse á la pereginacion deben avisarlo oportunamente á D. Miguel de los Santos Castel, calle Mayor, 33. Castellon de la Plana.